



Comentarios en la web

Canciller venezolano afirma que relaciones con Chile están rotas desde agosto.
www.emol.cl



Miguel Sagardia

Que alguien le avise al Ministro de Relaciones Exteriores y al Presidente.

Rafael Peralta

¿Qué tal un plebiscito? No se preocupen, si el gobierno no es capaz de pararle los carros a estos innombrables, entonces en la próxima votación, Chile se manifestará en contra de Maduro.

Julio Orellana

Los comentarios y amenazas de este individuo hacia Chile no tienen la más mínima importancia viniendo de un Canciller de un gobierno ilegítimo no reconocido internacionalmente que es una dictadura brutal y sanguinaria.